



Von links: Aufsichtsrätin Elke Zimmer, Staatssekretärin im Verkehrsministerium, PBW-Geschäftsführerin Anja Müller, Gisela Splett, Staatssekretärin im Finanzministerium und Verkehrsminister Winfried Hermann feierten gestern in der Garage 229 das 30-jährige Bestehen der Parkraumgesellschaft Baden-Württemberg mbH

Parken verbindet: Die PBW feiert 30-jähriges Bestehen

Stuttgart, 11.07.2024 - am 10.07.2024 feierte die Parkraumgesellschaft Baden-Württemberg mbH (PBW) mit Geschäftsführerin Anja Müller und mehr als 100 Gästen das 30-jährige Bestehen der PBW. Neben Verkehrsminister Winfried Hermann würdigten Aufsichtsrätin Elke Zimmer, Staatssekretärin im Verkehrsministerium, sowie Gisela Splett, Staatssekretärin im Finanzministerium, die Erfolgsgeschichte der PBW.

Minister Hermann erklärte: „Für die Verkehrswende ist gezielte und nachhaltige Parkraumpolitik von großer Bedeutung. Mit durchdachtem Parkraummanagement können wir mehr Platz für nachhaltige Mobilitätsangebote schaffen und die Lebens- und Aufenthaltsqualität im öffentlichen Raum verbessern. Das Land hat mit der PBW eine bewährte und kompetente Partnerin an seiner Seite.“

Staatssekretärin Zimmer betonte: „Ich gratuliere der PBW herzlich zu ihrem 30. Jubiläum. In dieser Zeit haben sich die Anforderungen durch Digitalisierung, E-Mobilität sowie vernetzte Mobilität grundlegend geändert. Sie stellen auch die Parkraumbranche vor neue Herausforderungen und bieten gleichzeitig große Chancen. Mit der PBW als Landesgesellschaft sind wir Zukunftsfähig aufgestellt und wollen den Gestaltungsspielraum auch mit Blick auf die notwendige Verkehrswende aktiv nutzen.“

Staatssekretärin Gisela Splett: „Seit nun 30 Jahren bewirtschaftet die PBW Stellplätze auf den Flächen des Landes. In den nächsten Jahren wird es darauf ankommen, Parken und Elektromobilität gut zu verknüpfen und das Potential für Photovoltaik zu nutzen. Dabei ist die PBW weiterhin ein wichtiger Partner fürs Land.“

Parken als Teil der Mobilität wird sich verändern und stellt an Parkraumbetreiber große Herausforderungen in Bezug auf smarte Konzepte wie schrankenloses Parken, Ausbau der Ladeinfrastruktur oder auch die Entwicklung von zukunftsfähigen Mobility Hubs. Nun gelte es, so

Geschäftsführerin Anja Müller, mit dem langjährigen Know-how und der Expertise der PBW Strategien für die Bewirtschaftung der Parkräume des Landes zu entwickeln.

Anja Müller: „Als Landestochter sind wir uns der Verantwortung bewusst, nicht nur wirtschaftlich, sondern auch gesellschaftlich und nachhaltig verantwortungsvoll zu handeln.“

Parkhaus der Zukunft - SchülerKunst-Wettbewerb

Die Preisträger:innen des diesjährigen SchülerKunst-Wettbewerbes stellten am 10.7. ihre Ideen für das Parkhaus der Zukunft vor. Die 11-köpfige Jury hatte unter 128 Vorschlägen aus elf teilnehmenden Schulen die Preisträger:innen ausgewählt. Ausgangspunkt für die Zeitreise war die Parkgarage Landesbibliothek in Stuttgart – dort werden die Kunstwerke zeitnah auch ausgestellt. Sinnbildlich für den Blick in die Glaskugel sind alle Arbeiten auf runden Bildplatten realisiert worden.

Pressekontakt

Dr. Claudia Kübler, Pressesprecherin
KUK. Kommunikation
Im Auftrag von PBW Parkraumgesellschaft Baden-Württemberg mbH
Adresse: Schloßstr. 65, 70176 Stuttgart
Telefon: +49 711 94584502
Mobil: +49 172 7209363
E-Mail: c.kuebler@kuk-kommunikation.de / presse@pbw.de
Webseite: www.kuk-kommunikation.de

Parken verbindet

Über die Parkraumgesellschaft Baden-Württemberg mbH

Seit 1994 bietet die PBW Dienstleistungen für Parkräume an – von der Instandhaltung und dem Facility Management über die Bewirtschaftung bis hin zu modernen Lösungen für Mobilität und E-Mobilität.

Als Landestochter bewirtschaftet die PBW in 50 Städten 230 Parkgaragen sowie Parkplätze im Freien mit insgesamt über 25.000 Stellplätzen und ist damit nahezu flächendeckend in ganz Baden-Württemberg vertreten. Kurzparker, Dauerparker, Landesbedienstete und Studierende nutzen täglich unser Angebot.

Mit 177 Standorten und rund 1.000 Ladepunkten sind wir Marktführer im Bereich Ladeinfrastruktur. Dank unserer langjährigen Erfahrung und unserem Know-how im Bereich E-Mobilität bieten wir Beratungsleistungen für zukunftsorientierte Mobilitätslösungen und entwickeln innovative zukunftsfähige Parkräume, die als bedürfnisorientierte Mobility Hubs Parken nachhaltiger machen.